
令和３年１０月 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和３年１０月７日(木) 

                               午前１０時 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第４２号 令和３年度越前市教育委員会表彰について 

（報告事項） 

日程第３ ９月追加補正予算の概要について 

日程第４ 越前市議会９月定例会一般質問等概要について 

日程第５ 次期教育委員会定例会の日程について 

日程第６ その他 

 (1) 令和３年度越前市成人式について 

 (2) その他 

以上 



 令和３年１０月７日（木）

　場　　所

出席 欠席

○

○

○

○

○

　　渡　辺　亜由美　　事務局長 ○

　　橋　本　美　帆　　理事 ○

    出　口　茂　美　　理事 ○

　　笹　田　和　子　  教育振興課長 ○

    小　林　博　之　  図書館長 ○

　　北　川　智　士　　文化課長 ○

　　黒　田　千　華　  スポーツ課長 ○

    倉　内　政　昭　  学校教育指導室長 ○

    川　﨑　敦　子 　 政策幹 ○

    島　田　佐智代　  教育振興課副課長（書記）

    伊　藤　ミ　カ　  教育振興課副課長（書記）

委　員

　出席状況

　　　教育委員会室

  事務局

　　岩　坂　昭　宏　　委　　　員

　　岡　川　聖　代　　委　　　員

   令和３年１０月　教育委員会定例会

　期　　日 　　　　開　議　　　１０時００分

　　　　閉　議　　　１１時２３分

　　澤　崎　秀　之　　教　育　長

　　伊　東　知　之　　委　　　員

　　澤　﨑　郁　子　　職務代理者



１

令和３年１０月  教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和３年１０月７日（木曜日）開会時刻１０：００】 

【議 事】 

日程第１  会議録署名員の指名 

       澤﨑郁子教育長職務代理者を指名した。 

 （審議事項）

日程第２  議案第４２号 令和３年度越前市教育委員会表彰について 

（報告事項） 

日程第３  ９月追加補正予算の概要について 

日程第４  越前市議会９月定例会一般質問等概要について 

日程第５  次期教育委員会定例会の日程について 

日程第６  その他 

 (1) 令和３年度越前市成人式について 

 (2) その他 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第４２号 令和３年度越前市教育委員会表彰について 

【教育振興課長が説明】 

伊東委員：教育功労者表彰と教育奨励賞の違いは。 

教育振興課長：越前市教育委員会表彰に関する事務要領に定められている。教育功労者

表彰は、多年にわたり教育の振興発展に貢献した者で、５０歳以上、功労期間２０年以

上（社会教育は１０年以上）を基準としている。また、教育奨励賞は、教育各分野にお

いて顕著な業績、特筆すべき研究などがあり、今後もその活躍が期待される者で、３０

歳以上、功労期間１０年以上を基準としている。 

澤﨑委員：家庭教育支援チーム「オレンジサポーターズ」は、元保育士が活動している

ということだが、何名が所属されているのか。 

橋本理事：現在は６名である。 

報告事項 

日程第３ ９月追加補正予算の概要について 

【政策幹が説明】

伊東委員：小中学校におけるサーモカメラの設置率は。



２

教育振興課長：今回の追加により、全小中学校に設置することになる。

日程第４ 越前市議会９月定例会一般質問等概要について 

【政策幹が説明】

澤﨑委員：生理の貧困について、保護者から生理用品を学校のトイレに置いて欲しいと

いう要望があるのか。また、近隣市町の対応や、今後の市の方向性は。

教育振興課長：保護者からの要望は届いていない。近隣市町では、福井市や鯖江市が設

置を予定していると聞いている。本市においても、今後、対応を予定している。それぞ

れの学校に応じた衛生的な生理用品の置き方（吊り下げ型とするか、設置型とするか、

など）や指導内容などを研究してまいりたい。

岡川委員：通学路の危険箇所は、どのように把握しているのか。また、箇所数はどのく

らいか。

教育振興課長：例年５月頃、各学校に照会し、その回答結果に基づく。今年度は２５か

所を把握している。

岡川委員：各校１か所程度ということか。

教育振興課長：学校によってばらつきがある。

岩坂委員：高校生の部活動における体育施設利用料金の減免率について、他市町の状況

は。

スポーツ課長：５割減免から全額免除まで様々である。

伊東委員：新型コロナウイルス感染症の集団ワクチン接種について、学校では実施予定

はないということだが、１２歳以上の子どもの接種はどのようになっているのか。

教育振興課長：市の一般接種と同じであるが、当初は１２歳以上の子どもの接種率が低

かったことから、特別枠として１２歳以上の子どもを対象とした接種日を設けた。また、

接種には保護者の同意が必要であることから、学校を通じて情報提供を行っている。

岡川委員：ワクチン接種や副反応により学校を休んだ場合、欠席扱いとなるのか。

学校教育指導室長：欠席にはならない。また、ワクチン接種や副反応により学校を休む

場合、その期間に制限はない。

日程第５ 次期教育委員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第６ その他 

(1) 令和３年度越前市成人式について 

【橋本理事が説明】 

澤﨑委員：昨年度は概ねスムーズに進行できたが、前半と後半の入れ替わりの際に、一

時的に人が滞留する場面が見られた。今年度は、何か対策を考えているか。 

橋本理事：できるだけ人が滞留するスペースを作らないようなレイアウトを検討する。



３

また、昨年度は予想よりも前半終了後の消毒作業をスムーズに行えたので、誘導の方に

重点的に職員を配備したいと考えている。 

岩坂委員：成人式実行委員の選出にあたって、工夫した点などはあるか。 

橋本理事：全地区から選出ができるように、公民館主事に呼びかけをした。なお、３月

に延期になった場合でも、ほとんどの実行委員が継続して活動できると聞いている。 

(2) その他 

・教育委員視察研修について 

【教育振興課長が説明】 

昨年度同様、市内で実施できる視察研修を考えている。次回定例会以降、視察したい

施設などがあれば提案して欲しい。 

・越前市武生公会堂記念館特別展「観音の霊地 帆山寺の至宝」について 

【文化課長が説明】 



【閉会時刻11:23】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。

教育長 考君駕鮎

委 員 葦踊南13一
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